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夜間例会

点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ渡辺（純）会員

◇ロータリーソング「それでこそロータリー」

　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のディナー　前菜３点盛り　かじきマグロトマト風

味　よだれ鶏　エビと玉子チンゲン菜炒め　浅利の炊き込

み　デザート

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

皆さん、こんばんは。当クラブの良さの一つに、

会長は次期会長を決めなくても良い、ということ

があります。一般的な会社の社長は、次期社長を

決め、育成し、会社の将来を託さなければなりま

せん。一歩間違えれば、会社の存続さえ危うくな

ります。また創業社長でない限り、２代目３代目

の社長に指名されれば、先代社長の業績など計り

知れないプレッシャーを受けながら経営に従事し

なければなりません。自分を含め当クラブには、

後継者として社長を経験している方、事業継承に

苦労されている方が多くいらっしゃいます。同じ

悩みを持つ新しい仲間がこれからも増えてくると

思います。小篠会員、本日の卓話よろしくお願い

します。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇５月２日は定款第７条第１節（ｄ）による休会。

◇４月23日（日）、ＲＩ第2550地区クラブ活性化

セミナーがベルヴィにて開催された。クラブか

ら加藤会長、石川会長エレクト、塚越幹事、谷

田部次年度幹事、髙野細則検討副委員長、地区

役員として羽石パストガバナー、松山ローター

アクト委員長が出席。講師は2620地区甲府ロー

タリクラブの髙野孫左ヱ門パストガバナーで、

セミナーのタイトルは、「規定審議会とロータ

リーの柔軟性」。

　規定審議会で決められた組織規程などは、ク

ラブが最低限やるべきことが書いてあるので、

出席規定やメーキャップなど、柔軟化された状

況を前提に、どういうクラブを作りたいか、ど

ういうクラブにしたいかを皆さんで考えること

がより求められています。ロータリーの基本や

組織規程などを学び、クラブの持続活性化のた

めにはどうしたらよいかを考え、現状を把握し、

将来像をしっかりと描いてそのギャップを埋め

ていく行動を皆さんで取って、クラブの一員で

あることの意識を高めていくことが、退会防止

にもなるとのことでした。

委員会報告 　

◇社会奉仕委員会　　　　　　　　黒澤委員長

４月 20 日、加藤会長、塚越幹事、黒澤社会

奉仕委員長で佐藤宇都宮市長と面会。「つなが

りサポート女性支援事業」の社会奉仕活動とし

て生理用品等の目録贈呈を行う。感謝状を頂く。

　※とちぎテレビ放映、下野新聞掲載あり

新会員　イニシエーション・スピーチ

小篠庸宏会員

皆さん、こんばんは。昨年11月15日にお仲間

に加えていただきました「こしの　のぶひろ」で
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す。本日は自己紹介をさせていただきます。よろ

しくお願いいたします。

私は、1974年７月生まれの48歳です。趣味は、

お酒は飲みませんが食べることが大好きなので

「食べ歩き」です。そして、お城を見たり歴史が

大好きなので「国内旅行」です。食べ歩きの趣味

についてですが…。私の中学時代の同級生にラー

メンＷａｌｋｅｒＴＶという番組に出演してい

る小林孝充君という同級生がいます。小林君が

一番最初に監修して出した本を見て、「同級生の

小林君だ。知ってる。」ということがきっかけで、

ラーメンの食べ歩きをするようになりました。そ

れが他の食べ物にも進み、趣味となっています。

ここ数年、コロナでなかなか外に食べにいけませ

んでしたが、いよいよマスクの自由化、第２類か

ら第５類への移行ということで、食べ歩きを復活

できるのではないかとわくわくしています。

私は今、小篠酸素㈱におりますが、この世界に

入る前、大学を卒業して４年間は異色の職業に就

いておりました。はじめに、営業職、流通、小売

業に興味があり、車が好きということもあって、

トヨタ系の車の営業をしました。諸事情で転職し、

次に務めたのがスーパーマーケットです。食品関

係の店員で、スーパー業界で頑張っていこうと

思っていたところ、先代の小篠からうちにこない

かと言われました。私の父も小篠酸素の専務とし

て携わっていることと、「庸宏」という名前をつ

けてくれたのが創業者でもある私の祖父だったこ

とから、スーパー業界と高圧ガス業界はまったく

別の世界ですが、小篠酸素の小篠として、こちら

の業界で一からやってみることにしました。

この世界に入って丸18年経ちますが、入った

ばかりの時は、ガスと言うとプロパンガスしか頭

になくて、弊社はプロパンガスを売っている会社

としか認識がございませんでした。小篠酸素では、

高圧ガスをはじめ様々なガスに関する機器、商材

を取り扱っております。工業用に使う溶接や切断

に使う酸素、医療用酸素、血液や精子を凍結させ

ておく液体窒素、葬儀屋で使うドライアイス等、

多種多様なものを取り扱っております。それ以外

にも、様々な機械工具や、生活に使うような商材

も扱っております。私が営業したての頃、「うち

は何でもやっていますので、どんなことでもいい

ので声をかけてください。」と言ったところ「小

篠君、扉の鍵を閉じ込めてしまい鍵が開かないの

で、鍵開けしてくれないか」と言われたことがあ

ります。さすがに鍵開けはできませんでしたが、

小篠酸素は、高圧ガスのみならず、工業用や医療

用につかう機械、ポカリスエット、コカ・コーラ

等飲料水もありますので、是非、気軽にお声掛け

していただければと思います。これから皆様のお

仲間として楽しく過ごさせていただければと思い

ます。今後とも、よろしくお願いいたします。

乾　杯　羽石光臣パストガバナー
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